
COMENTÁRIOS 

1) Com essa expansão, como ficam as pessoas portadoras de necessidades especiais? 

2) O tema foi do trânsito e foi muito educativo, só quero que seja um benefício para nós e 
para a Vale. Faremos de tudo para sermos educados no trânsito e preservar as nossas vidas. E 
vocês preservem os nossos manguezais e a fonte de vida de quem trabalha com os 
caranguejos. 

3) Todos nós observamos que tudo que a Vale mostra sobre ela, é que ela dá emprego, faz 
palestras, tomam conta das questões da industrialização, que por motivos de sigilo a 
comunidade não sabe.  
Os rios estão poluídos, as árvores estão acabando e a fauna também e o quê o IBAMA faz? 
Nada. Libera e a coisa acontece, ferro e mais ferro por cima do chão. Se fosse um cidadão da 
comunidade que cortasse um pé de palmeira que ele mesmo plantou, ele já pagava uma 
multa. 
A Vale pode e deve melhorar as condições do ambiente e da comunidade, como por exemplo: 
saneamento básico, estradas no bairro asfaltadas, melhoramento nas escolas e buscar 
melhorar a dignidade das pessoas. 
Eu pergunto à vocês, é melhor ganhar muito com prejuízo ou ganhar pouco sem prejuízo? 

Warlison Cesário de Lima 

4) Isso foi muito legal, duas mulheres muito gentis. 

5) Gostei muito das mediadoras. São uma maravilha como pessoa e fantásticas como 
professoras. 

6) São Luís, 08/12/13 
Eu gostaria que a empresa fosse um pouco mais compromissada com nossa comunidade. 
Eu sei que não é pedir muito que a Vale investisse um pouco em infraestrutura, saneamento 
básico. 
Os senhores sabiam que 70% das casas não têm água encanada? Pois é... no meu pouco 
conhecimento, nossa comunidade é muito prejudicada com a poluição, com o 
desmatamento, estamos ficando sem os manguezais e sem os brejos, uma boa fonte de renda 
para muitos. 

José Neiva 

 


